



# 丸子中央小だより 夢は羽ばたく

令和6年度 第5号  
2024. 8. 30  
上田市立丸子中央小学校

## 2学期がスタートしました

記録的な猛暑の夏、子どもたちの健康面が心配されましたが、大きな事故やケガがなく夏休みを過ごせましたこと、保護者の皆様のお力添えに感謝いたします。

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。この2学期は84日間になりますが、学校や学年で多くの行事が予定されています。今学期も、保護者の皆様、地域の方々の変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



始業式 2年生発表

### 2学期始業式の校長講話から

今日から2学期になります。種をまき、素晴らしい花が咲いた1学期。2学期は、高原学習、修学旅行や社会見学、音楽会などの行事もあり、心も体も大きな実が実る時期です。

そこで、みなさんに 4つの「あ」を2学期で大切にしてほしいと思います。

1つ目は「あいさつ」。明るいあいさつを自分からできるといいですね。

2つ目は「あたたかい言葉」。友だちを大切にしてくれたり、先生だったり、お家の人たち、地域の人たちも皆さんを大切にしてくれています。人と接するときには、温かい言葉をお願いします。特に、「ありがとう」すてきな言葉ですね。

3つ目は「あらたな 発見」。長い学期です。新たな発見をお願いします。

4つ目は「あきらめない」。2学期の目標を立てるとしています。最後までぜひ続けて、2学期こんなことができたということ、先生や校長先生にも話してください。

皆さんのがんばりを応援するとともに、一人一人の活躍を期待しています。

### 2学期 自分をみがく大事な時期

#### 心も体も 実(みの)る時期

2学期大切にしたい 4つの「あ」!

- あかるい あいさつ (自分から)
- あたたかい 言葉 (ありがとう)
- あらたな 発見 (つくろう 学校文化)
- あきらめない (さいごまでつづけよう)

## 夏休みの作品が勢揃い!

夏休み中に取り組んだ作品が各教室の前に展示されています。どの学年も力作ぞろいです。この夏休み中のがんばりに感心しました。



1年生の作品



2年生の作品



3年生の作品

4年生の作品



5年生の作品



6年生の作品



## 金管・合唱クラブ、夏休み中もがんばりました！

夏休み中も、金管クラブ・合唱クラブの活動がんばっていました。

金管クラブは、伊那文化センターで開催された長野県小学生バンドフェスティバルに参加しました。いつもとは違うコンクールの雰囲気緊張した様子もありましたが、ステージに上がるとこれまでの練習の成果を発揮し、リズム感と迫力のある演奏を行うことができました。審査の結果、「ノリノリスイングビート賞」を受賞し、みごと東海大会に出場することとなりました。

合唱クラブは、塩尻市レザンホールで行われた県大会に出場し、「かわっただけだよ ヘンじゃない」「同声合唱曲集『あそぶ神々』より 争い」を美しい歌声で歌いきり、銅賞をいただくことができました。そして、次はSBCコンクール県大会に臨みます。これからも、仲間と共にがんばる姿を応援していきたいです。



## 地域の方々と共に～クラブ活動～

4年生以上の子どもたちが行うクラブ活動。本年度も、地域の方々を講師としてお招きし、バスケットボール・太極拳・手芸・踊り・絵画・手話点字・生け花・将棋・料理・陶芸の10クラブの活動がスタートしました。

子どもたちは、講師の方々に教えていただきながら、楽しい時間を過ごすことができました。今後の活動も楽しみです。



将棋・碁碁



太極拳



陶芸



絵画

### 〈お知らせ・お願い〉

#### ・「教育課程研究協議会」について

9月4日(水)は本校で会議が行われます。上田市内の小中学生がお休みになりますので、以下のことの確認をお願いいたします。

- ① 3時までは家庭で過ごす。
- ② 会場校のため、放課後も学校や校庭で遊ぶことはできません。
- ③ 児童クラブはあります。

#### ・「全校参観日・懇談会」「PTA作業」について

9月20日(金)は、全校参観日・懇談会です。1学期よりもさらに成長した子どもたちの姿をぜひご覧ください。詳細は、家庭数配付のプリントでご確認ください。

翌21日(土)は、秋のPTA作業です。主に1年生の保護者の皆様・施設厚生部の皆様にお世話になります。何卒よろしくをお願いいたします。